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西海「環境美化を考える会」の活動報告（Ｎｏ．１）
西海市大島町で活動している「環境美化を考える会」（田口昭子代表）から活動報告が届きました。
総合学習の一環として、６月６日（月）に大島東小学校の生徒と合同(約100名)で、小学校付近の歩道

清掃を行いました。参加した小学生からは、「通学路が綺麗になりスッキリとした気持ちで通れる」など
の感想もありました。７月５日（火）においても、大崎高校の生徒と合同(約100名)で高校付近の道路清
掃活動を行いました。道路まで竹が覆い被さっており除草・清掃作業も大変でした。また、毎年行ってい
ます、大島大橋付近の清掃・美化活動も紹介します。

【大島の玄関口「大島大橋」をいつもきれいにしています】 【汗を流した後のお弁当は格別！ 大島大橋を見て食べるお弁当も格別！】

【暑い中、小学生もゴミ拾い頑張りました！！ 大変お疲れ様でした】

【高校生も炎天下の中、草刈り頑張りました！！ 大変お疲れ様でした】

西海「環境美化を考える会」の活動報告（Ｎｏ．２）
長崎県土木部広報「ＤＯＶＯＣ通信ながさきNo.14：平成23年7

月）の“ずーむアップ ながさきの人”のコーナーに『環境美化
を考える会』のみなさんの活動を紹介してありましたので掲載し
ます。～記事の一部を紹介します。～
清掃を始めたのは大島大橋が開通した平成11年。代表の田口昭

子さんが病気を克服した後、「町に何か恩返しできれば」と考え
大島町内のゴミ拾いをしたことからスタートしました。最初は1
人でしたが田口さんの姿を見て、協力したいとメンバーが自然と
増え、一緒に清掃してくれる人数は今では100人以上。毎月1回、
第1月曜を基本に集まっています。（以下、省略） 【ＤＯＶＯＣ通信ながさき No.14】



お問い合せ

情報送付先
・

【道守長崎会議広報担当】国土交通省 九州地方整備局 長崎河川国道事務所 調査第二課 池田

住所：〒851-0121 長崎市宿町３１６番地１

TEL：095-839-9861 FAX：095-839-9648 E-mail：ikeda-k8910@qsr.mlit.go.jp

花植えを行いました（諫早地区）
道守長崎諫早地区の中野世話人よりお便りが届きました。６月２５日（土）に国道２０７号諫早市宇都

交差点付近で老人クラブ「千歳会」（９名）と子ども会「宇都町若草子ども会」の子どもと保護者（１５
名）がいっしょに花植えを行いました。市からいただいたサルビアなど５種類の花１６００苗を「千歳
会」の花壇に植えました。
子どもたちも大人から手ほどきを受けながら、楽しみながら上手に花植えをました。この花植えは三世

代交流の一環としての行事です。水やりや、除草に頑張り、枯れないように美しく育て、道行く人を和ま
せます。５種類の花苗は「サルビア・マリーゴールド・ポーチュラカ・ジリア・ケイトウ」です。この花
植えは「２６年間」継続してあり、今後も美しい街づくりが行われます。

【子供たちとの花植えの様子です。きれいな花壇になりました】

大村マイツリー清掃活動報告

平成２３年７月２３日（土）、マイツリー
周辺の清掃・除草活動を実施しました。前回
からの清掃から約４ヶ月が経ち梅雨も明け、
植栽帯には雑草が伸びて見苦しい状態となっ
ていました。今回の清掃活動には、マイツ
リー会員の皆さんはじめ市民の方々など２８
人が参加して、歩道の清掃のほか、街路樹の
周りに生えた雑草などを取り、道路をきれい
にしました。本格的な夏に入り、かなり雑草
が伸びているところもありましたが、きれい
になり見通しも良くなりました。
清掃活動後には、きれいになり、参加者か

らは、「雑草がなくなりスッキリした」など
感想が聞けました。
今後も定期的にマイツリー活動が実施され

ますので、お近くの方は是非、ご参加してく
ださい。

Before After

【清掃活動中のＮＰＯクリーン
マネジメント皆さん】

【雑草がいっぱいでした】

【伸びた雑草がなくなりスッキリしました！】

平成２３年度「道守九州会議 運営会議」が開催されました
平成２３年７月７日（木）福岡市の九州地方整備局にて「道守九州会議の第１回代表者会議」が開

催されました。会議には、道守九州会議の方々、九州各県の代表者一同総勢55名が参加され、「各県

の活動概況」、「みちづくしin佐賀2011開催準
備状況」などの意見交換が行われました。
長崎からは阿野事務局長と牧副代表世話人の

お二方が参加され、今後のボランティア活動に
ついて、「次世代に広がる活動を行いたい」と
話され、他県においても、「参加しやすい雰囲
気作り」、「負担にならないやり方が」が必要
ではと話してありました。

【活動を紹介される阿野事務局長】【樗木代表世話人（道守九州会議）挨拶】


